

勝ったんで良かったです。

お二人は初ゴールというのはご存知じゃなかったんですか。

牧野 なんかに結構点取ってるイメージない？そんなには。ああアイツだったんだみたいな(笑)。

それでは、個人的に前期リーグでのベストゲームとワーストゲームを教えてください。

牧野 前期であんまりいい仕事したっていうのはないですね。あえて言うなら中大戦のときで、悪いのは順大の時が悪かったと思います。

赤嶺 日大戦は前半後通して点も入ったし良かったと思います。悪かった試合は、やっぱり法政とか日大の試合で、牧野 日大はおかしいでしょ、順大でしょ(笑)。

赤嶺 あ、順大が苦笑。勝てる試合を落としたゲームは1番悔しいと思うんで。そんな感じですか。

桑原 良かった試合。筑波。0で抑えられたし、負けちゃいけない試合だったんで0で抑えられたことは良かったかな。悪かった試合は、やっぱり法政が辛苦。真ん中やってる分失点した試合は責任感です。失点したっていうのは全部悪い所です。

最終節の国士戦を4 1の3点差で勝利したことによって、前期の順位は筑波の結果次第になりました。そして、筑

波が敗戦し前期首位が確定したわけですが、その結果はいつ知りましたか。

牧野 試合終了と共に。リアルタイムで塚本と電話してました。で、結果教えてくれて「ヤッター！」って言って、もうすぐにグラウンドに電話しちゃいました(笑)。

赤嶺さんはどうやって知ったんですか。

赤嶺 忘れました(苦笑)。

桑原さんはどうやって知ったんですか。

桑原 丁度実家帰ってて、清商のインタビュの決勝を筑波と一緒に見て、筑波が誰かから電話受けてそれで知りました。最終節頑張った甲斐があったなって、

そして、前期リーグを首位で折り返し、大臣杯に予選免除で出場したわけですが、準々決勝で早大に敗れ4連覇達成は成りませんでした。振り返ってみていかがですか。

牧野 勝ちたかったのはもちろん、今まで先輩たちが3連覇っていうのを積み重ねてきてくれて、自分たちの代でそれを途絶えることは出来なかったし、自分たちの代でも優勝したいっていう気持ちがあったから、何が何でも優勝したかったですけど、結果あーいう風に負けちゃって悔しかったです。

赤嶺 早稲田戦も勝てる試合を落として



るんで、そういうのも勉強になりましたし、でもそこは切り替えて後期に目標を向けていく切り替えました。

桑原 今までの先輩に申し訳なかったっていうのもあるし、悔しかったんですけど、そういうのもいい経験になったしその分リーグ戦とかインカレに対する気持ちもみんな強くなったと思うんで、大臣杯取れなかったっていうのは悔しいし、力が足りなかったって言うことなんでもそれをバネにして、リーグ戦インカレで見ている人たちに頑張るところを見てもらえるように後期頑張ろうと思います。

その後期に向けてチームの仕上がりはいかがですか。

牧野 一時期悪い時期があったんですけど、その時期に比べると徐々に合宿通して良くなってきたんで、もっと良くなるように雰囲気高めていきたいです。

悪かった時期というのはいつ頃ですか。

牧野 走りの時期で、もう水口が口になっただけで練習試合だとが対外試合をやった時に、身体が動かないからそれで監督に怒られて「あーなんか自分たち駄目なんだな」みたいななどよりした雰囲気が続いてたんで、その時期に比べると全然良くなったしみんな徹底してやるっていう意識も少しずつ芽生え始めてます。

桑原 今の段階では完璧とは言えないけど

ど、リーグが始まればそれなりにみんなの気持ちも上がってくるだろうし、雰囲気も良くなってくると思います。リーグ戦中ずっと完璧な状態で言居られるわけじゃないんで、そういう時にどれだけ自分たちのサッカーを出るだと思いません。開幕戦勝てばうちのチームは特に、勢いに乗ればいい方向にいくと思うので、開幕戦頑張ってほしいです。(注・累積で出場停止。インタビュは後期開幕前に行われた)

2人(笑)

後期の見所はどんなところですか。牧野

それは、速いサッカーを目指してるんで、速く前へボールを運んで外を使ったサイド攻撃を徹底してやるんで、その徹底ぶりを見てください。

赤嶺 勝ち点は3チームとも並んでるんで、1試合も落とせない試合だと思ってるんで、1試合1試合頑張るんでそこを見てもらえればと思います。

桑原 1人1人が自分の役割を持って、それに対して一生懸命やって、それがチームになってより大きな力を出せればいいかなと思います。

それでは最後に読者の方へメッセージをお願いします。

赤嶺 1試合1試合駒大のサッカーをやって勝てるように、で結果として優勝が付いてくるように頑張ります！

桑原 大臣杯優勝できなかった分、後期リーグにはみんな全力で戦うだろうし、最後まで諦めないだとか駒大のサッカーを1試合1試合毎回出来るように頑張るんで、それで優勝は付いてくると思うんで、みんなの為に頑張ります！

牧野 かぶるとこいっぱいになっちゃうけど、駒大のサッカーをやって学生らしいとかそういうものを主体に掲げてやってるんで、諦めないだとか闘うだとか見てもらって、皆さんの声援に応えるのでこれからも応援よろしくお願いします！

